

Negociación del Convenio de Conservas de Pescado

En el día de hoy se ha reunido la mesa de negociación, con el único punto del orden del día la clasificación profesional.

Desde CCOO hemos expuesto nuestra propuesta de cambio de clasificación profesional al igual que ha hecho el resto, a excepción de la patronal que ha manifestado que lo hará una vez analizadas las propuestas de los sindicatos.

Nuestra propuesta se basa en establecer un sistema por grupos profesionales bien definidos que hagan trabajos de igual valor (Directores/as; Jefes/as; técnicos y mandos intermedios; profesionales de oficio y ayudantes o auxiliares). Estableciendo niveles salariales en base al puesto de trabajo y su grado de responsabilidad, mando, complejidad, habilidades, formación, etc..., así como unas divisiones funcionales que regulen los límites a la movilidad funcional entre grupos. Incorporando una tabla de equivalencias al objeto de encuadrar el sistema actual en el nuevo, al objeto de que todas las personas sepan su categoría actual en qué grupo y nivel salarial se encuadra.

Desde CCOO estamos abiertos a modificar nuestra propuesta o a que ésta se integre en una única a nivel de sindicatos, siempre y cuando ello no suponga renunciar a lo esencial y más importante para nosotras y nosotros. Con este ánimo de construir vamos a tener reuniones con el resto de sindicatos para ver si es posible o no.

Tras las distintas intervenciones se ha dado por finalizada la reunión, concretando una próxima reunión por vía telemática para el 16 de octubre a nivel más técnico con la patronal al objeto de resolver dudas una vez recibida las propuestas por escrito. Así mismo, se han cerrado dos reuniones más para el conjunto de la comisión negociadora una para el 28 de octubre y otra para el 13 de noviembre. Seguiremos informando.

Si quieres seguir la negociación de tu convenio por WhatsApp, únete al canal de personas trabajadoras del sector de conservas de pescado.

<https://whatsapp.com/channel/0029Vb2OTPj2ZjCkIgcHoV1h>

